

報 告 書

開催日時	平成26年7月11日(金) 19時00分～20時30分	
自治協議会名	猪田地区住民自治協議会	
開催場所	猪田地区市民センター	
出席議員	稲森稔尚、福田香織、森川 徹、岩田佐俊	
	司会者	森川 徹
	記録者	福田香織
	報告者	稲森稔尚
参加人数	24 名	
主な意見 ・ 提言等	<p>○庁舎整備に関する住民投票について</p> <ul style="list-style-type: none"> 投票率が50%を超えた場合でも「参考にする」というのはおかしいのではないか。 比較表はどう見ても四十九町寄りの内容に思える。 四十九町の移転に賛成である。市長はよく決断した。 中心市街地にはハイトピア伊賀が建設されたり、忍者フェスタ等々にも投資している。街中の商店には営業努力をしてがんばってもらい、庁舎は出て行ってもよいのではないか。 住民投票条例案をなぜ市長側から提出したのか。署名活動が無効になったので次の段階に進めばよかったのではないか。 以前に住んでいた大阪に比べて伊賀市は中心に手厚く、周りが手薄になっているように思う。 <p>○議会及び市政全般について</p> <ul style="list-style-type: none"> 鳥獣被害が増えているので、何とかして欲しい。 猪田小学校の改修工事において、体育館の床を張り替えて欲しい。 成和中学校が20年余りで廃校になったのは寂しい。跡地の利活用は、現在の環境を壊さないような形でやって欲しい。お金よりも環境を重視して欲しい。 上野総合市民病院のPETCTは、2台のうち1台が故障中で、現在1台のみ可動中だと聞いている。年間利用者数は270人ぐらいしかいないし、税金の無駄使いなので1台を売却してはどうか。 上野総合市民病院の医療費は複雑でわかりにくいので、何とかして欲しい。 猪田地区は、青山街道と名張街道に挟まれており、どちらにもアクセスする大きな道がない。上之庄から市部のガソリンスタンドまで抜ける道の整備は難しいと思うが、将来的に希望を持って要望していく。現状では通学路の危険箇所が多いので、そのあたりをきめ細かく対応してもらいたい。 地区市民センターの指定管理について、現状は自治会長が1年で交代してしまい引き継ぎも行われていないので、責任を持ってないのではないか。みんな会長を引き受けたがらず年度末にはいつももめるので、輪番制も考えている。会長に給料を出して5年ほどやってもらうなど、いい会長や役員を育成できるような仕組みを考えてもらいたい。 	

伊賀市議会議長 様

平成26年 7月22日

議会報告会実施要綱第10条第1項の規定により提出します。

平成26年度議会報告会3班

代表者 稲森 稔尚